

EN.CONEXIÓN

Edición 09.23

Boletín mensual

Plano Internacional

En el contexto internacional, las principales economías presentan condiciones con algunos contrastes, en donde se espera que durante este 2023 continúe un lento crecimiento económico, las economías avanzadas crecerían un 1,5% en 2023, muy por debajo del 2,7% de 2022. Por su parte, las economías en desarrollo su crecimiento sería del 4,0%, un nivel igual al de 2022, según datos del Estudio Económico de América Latina y el Caribe.

En lo que respecta al manejo de la política monetaria de las principales entidades internacionales, el Banco Central Europeo (BCE) anunció un incremento de 25 puntos base en su tasa de referencia, para ubicar su tasa de operaciones principales de financiación en 4,5%, los tipos de interés de la facilidad de crédito en 4,75% y los tipos de interés de la facilidad de depósitos en 4%.

Por su parte la Reserva Federal de Estados Unidos (FED) mantiene para el mes de setiembre su nivel de tasas de interés en un rango de 5,25% - 5,50%, previendo posibles incrementos para el cierre del 2023.

Plano Nacional

¿Qué pasa con la inflación?

La inflación general se ubicó en valores negativos por segundo mes consecutivo, para el mes de agosto el indicador se ubicó en -3.28% interanual, y el índice subyacente de inflación registró una importante disminución para ubicarse en 0.47% de variación interanual, lo que confirma la tendencia hacia la baja en el nivel inflacionario desde el año anterior, mientras que el comportamiento del mercado cambiario de los últimos meses se ha observado una relativa estabilidad en el precio de la divisa estadounidense.

El Banco Central de Costa Rica (BCCR) ha reducido su Tasa de Política Monetaria (TPM) en cuatro ocasiones a lo largo de este 2023, para ubicarla en 6,50%.

Las decisiones que pueda tomar el Banco Central de Costa Rica (BCCR) con respecto a su Tasa de Política Monetaria (TPM), estarán supeditadas a las decisiones de política monetaria de las economías avanzadas, particularmente Estados Unidos, y en la medida en que sus tasas de interés se mantengan elevadas, éstas tendrán un efecto de anda sobre las tasas de interés locales.

Por ende, si las condiciones se mantienen, se podría esperar leves ajustes en las tasas de interés locales para lo que resta de 2023, haciendo un poco más estable las condiciones de renovación de títulos valores para los fondos de inversión del mercado de dinero.



Regla de oro para planificar su sueldo



Escanear para leer



¡OJO CON LOS GASTOS HORMIGA!



Escanear para ver

¿Qué son economías avanzadas?

Las economías avanzadas, son aquellos países que, con relación a sus indicadores de PIB per cápita, presentan un nivel de PIB superior a los \$20.000, y superior a los \$22.000 si tenemos en cuenta la paridad de poder adquisitivo.

Veamos las principales características que definen a las economías avanzadas:

- Su estatus es otorgado por el Fondo Monetario Internacional (FMI).
- Presentan una **buena calidad de vida**.
- El Banco Mundial las define como **países desarrollados**.
- Se utiliza las rentas que ingresa el ciudadano medio en el país.

- La ONU, por su parte, establece el Indicador de Desarrollo Humano (IDH) para otorgar dicho estatus.
- Lo contrario al estatus de economía avanzada, para estos organismos, son las economías emergentes y los países en vías de desarrollo.
- Un ejemplo de economía avanzada es Estados Unidos. De emergente, China.



Servicio al Cliente
2549-2880



Chat
Web BCR Fondos



Correo
bcfondos@bancobcr.com



Whatsapp
2211-1135 opción 11



Telegram
2211-1135 opción 11

Antes de invertir solicite el prospecto del fondo de inversión. Los rendimientos producidos en el pasado no garantizan un rendimiento similar en el futuro. La autorización para realizar oferta pública no implica calificación sobre el fondo de inversión ni de la sociedad administradora. La gestión financiera y el riesgo de invertir en este fondo de inversión, no tienen relación con las entidades bancarias o financieras u otra entidad que conforman su grupo económico, pues su patrimonio es independiente.